



EL CABALLITO

¿Quién se llevará el premio de consolación?

:::: Muy juntitos, por lo menos en cuanto al lugar que ocuparon durante la asamblea que encabezó ayer **Claudia Sheinbaum** en la Ciudad de México, se vio a los aspirantes a coordinar los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en la Ciudad, **Omar García Harfuch**, **Clara Brugada**, **Hugo López-Gatell**, **Mariana Boy** y **Miguel Torruco**, a sólo unas horas de que Morena dé a conocer quién será la persona que se convierta en virtual candidato a la Jefatura de Gobierno. Y mientras ellos siguen mandando mensajes de unidad, hay quienes ya piensan en quién se quedará con el premio de consolación, considerando que ayer la dirigencia nacional del partido informó que de no resultar ganadores por un tema de género o que se posicionen en el segundo lugar de las encuestas podrán ocupar la coordinación de la Defensa del Federalismo. Habrá que ver si ello resulta suficiente para los aspirantes y, sobre todo, para mantener la unidad del partido y si es posible que se vuelva a ver sentados juntos a los cinco aspirantes.

Se apunta edil de Chicoloapan para el Senado

:::: Nos dicen que la alcaldesa morenista de Chicoloapan, **Nancy Gómez Vargas**, también se registró para participar en el proceso interno que definirá a los candidatos de ese instituto político



Nancy Gómez

ESPECIAL

para el Senado de la República en las elecciones del próximo año. La edil, quien está por cumplir cinco años en el cargo que actualmente desempeña porque ganó la reelección en 2021, se une a la lista de contendientes mexiquenses que también aspiran a ser los abanderados para esa fórmula en el Estado de México. El alcalde de Ecatepec, **Fernando Vilchis**, la

alcaldesa de Tecámac, **Mariela Gutiérrez**, el exalcalde de Neza, **Juan Hugo de la Rosa**, son algunos de los que también pretenden esa designación. ¿Quiénes serán los elegidos?

Quieren un nuevo Código Penal en el EDOMEX

:::: Nos comentan que sigue en pie el proyecto para rehacer el Código Penal que propuso el magistrado **Ricardo Sodi Cuéllar**, presidente del Poder Judicial mexiquense, se trata de una reforma que busca integrar nuevos delitos como el transfeminicidio y los ataques con ácido contra mujeres, además de sacar del Código Penal estatal aquellos que se podrían resolver con la nueva Ley de Justicia Cívica. Aunque para algunos debió primero llegar un nuevo código penal y después la ley.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL UNIVERSAL	20	10/11/2023	OPINIÓN